
CONFAGRICOLTURA VARESE 

Al centenario di Confagricoltura era presente il presidente di 

Confagricoltura Varese Giacomo Brusa  (nella foto) 

articolo di Stefania Radman di Varese News 

 

che ha commentato: «Molto interessante per la nostra provincia quando 

detto dal Presidente del consiglio Conte sull’impiego del recovery 

fund e sulle aree interne; se pensiamo alle nostre valli queste con un 

nuovo piano di sviluppo potranno ritornare ad essere terreno fertile per 

coltivare. Serviranno incentivi, defiscalizzazioni creazioni di vie di 

miglior collegamento. Per fare si che tutto questo avvenga ci vorrà un 

forte supporto tecnologico e una digitalizzazione dell’agricoltura 

(Confagricoltura ha appena firmato un importante accordo con TIM per 

portare il 5g in tutte le campagne d’Italia)».«È stata un’esperienza molto 

emozionante a gratificante per tutti noi agricoltori – ha continuato il 



presidente di Confagricoltura Varese –  Confagricoltura è la prima 

associazione agricola a rappresentare le aziende in Italia e la prima a 

festeggiare i suoi 100 anni.  In questo periodo in cui l’agricoltura on si è 

mai fermata per sfamare il paese aver con noi il capo dello stato a 

festeggiare rende ancora di più l’importanza del lavoro che tutti i giorni 

facciamo per produrre cibo, tutela del territorio e bellezza 

 Stefania Radman) 


